

**Periódico:** El Financiero.

**Título:** ¿Y las vacunas anti-Covid para adolescentes de 12 a 17 años?

**Subtítulo:** Al sexenio actual se le recordará tristemente por varios temas, entre ellos, la omisión de la vacuna anti-Covid para el grupo etáreo de 12 a 17 años.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** Castillo, A. (Agosto,03,2021). ¿Y las vacunas anti-Covid para adolescentes de 12 a 17 años? [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3tTO3ja>

**Resumen:**

**¿Y las vacunas anti-Covid para adolescentes de 12 a 17 años?**

Al sexenio actual se le recordará tristemente por varios temas, [...] la pésima gestión de la pandemia por Covid-19 [...] y, ahora, la omisión de la vacuna anti-Covid para el grupo etáreo de 12 a 17 años.

En junio pasado el Comité de Moléculas Nuevas (CMN) de la Cofepris, aprobó para uso de emergencia la vacuna anti-Covid de la farmacéutica Pfizer para los adolescentes de entre 12 y 17 años, el gobierno ha dejado entrever que no se realizará el proceso de vacunación para este grupo etáreo con el argumento de que las farmacéuticas “solo quieren hacer negocio”. Y que “México no puede ser rehén de este tipo de empresas”.

López-Gatell, se le olvida que las niñas, niños y adolescentes también son susceptibles de enfermarse de Covid-19, agravarse y morir, sobre todo con las nuevas variantes del coronavirus.

Entre el 12 de abril de 2020 y el 25 de julio de 2021, la Secretaría de Salud (SSa) informó que se han contagiado del nuevo coronavirus SARS-CoV-2 un total de 57 mil 490 menores de edad, y de este grupo, lamentablemente han muerto en el país 595 menores de edad.

México tiene el nada honroso primer lugar en el continente americano y el quinto en el mundo de las naciones con mayor caída en su tasa de vacunación infantil.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.